

El taller 'Mayores con Wifi' premiado por su labor de alfabetización mediática para los mayores

Andalucía, 04 de junio de 2025. El Aula de Mayores de la Universidad de Málaga conmemoró su 30º aniversario en una elegante y emotiva gala que reunió a estudiantes, docentes y miembros de la comunidad universitaria en un acto lleno de agradecimiento y celebración. En este evento especial, se rindió homenaje a los proyectos y programas que han contribuido a enriquecer la vida de los mayores en la región.

Uno de los momentos destacados de la noche fue la entrega del premio al taller de alfabetización mediática para mayores, '**Mayores con Wifi**', un innovador programa puesto en marcha por el Consejo Audiovisual de Andalucía (CAA) desde hace cinco años, que busca empoderar a las personas mayores en el uso de las tecnologías digitales y las redes sociales. 'Este taller ha sido fundamental para promover la inclusión digital y mejorar la calidad de vida de los mayores, permitiéndoles mantenerse conectados y activos en la sociedad moderna' fueron las palabras expresadas por el presidente del CAA, Domi del Postigo, en el momento en el que le hacían entrega del premio.

El acto contó con la presencia de autoridades académicas, representantes de la comunidad y participantes del taller, quienes expresaron su entusiasmo y gratitud por las oportunidades brindadas. La Universidad de Málaga reafirmó su compromiso con la formación continua y la integración social de todos los colectivos, especialmente los mayores, en un mundo cada vez más digital.

Este premio no solo reconoce la labor del taller 'Mayores con Wifi' durante estos cinco años, sino también el compromiso del CAA con la alfabetización mediática para los ciudadanos, otorgándoles de herramientas y conocimiento para integrar y conocer más a fondo cómo convivir con una sociedad cada vez más digital.

Además de la puesta en marcha del taller, a esta iniciativa del CAA le respaldan las diez universidades públicas andaluzas que desde el inicio han

participado en el programa con una fuerte implicación. El regulador del audiovisual en Andalucía continúa trabajando para ofrecer programas que fomenten el aprendizaje, el espíritu crítico y el envejecimiento activo, ante los contenidos audiovisuales que nos rodean.

Para más información:

Ana Millán Muñoz
Responsable de Comunicación
Tfno. 600 955 880
ana.millan.munoz@juntadeandalucia.es
<https://consejoaudiovisualdeandalucia.es/>
@CaudiovisualAnd

